



Remerciement à l'association ESAM pour l'aide à la recherche de Pêche ?

Pour la recherche de Pêche, chienne berger australien perdue et encore recherché Le Revard.

Nous avons mis en place une cagnotte pour remercier l'association ESAM équipe de secours animalier en montagne composé de secouristes bénévoles ayant pour but de porter assistances aux animaux en situation périlleuse en montagne, pour nous avoir aider et d'avoir de suite répondu présent à la recherche de Pêche au Revard-

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/mDh2zllp>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Chloee LAURENCIN CARBONNE